



Nachdem ich den neuen Sattel „Squid“ von DMR das erste Mal sah, dachte ich sofort an die Allianz Arena in München. Doch es stellte sich heraus, dass es sich tatsächlich um einen Sattel handelt.

Der transparente „Squid“ wird in drei verschiedenen Farben im Handel erhältlich sein blau, rot und grün. 160 Gramm bringt das Leichtgewicht, welches aus Polyethyle gefertigt wird, auf die Waage und wird voraussichtlich 29,90 Euro kosten.

Zwei Griffmulden, welche an der Spitze und am Ende des Sattels eingearbeitet sind, sollen Sicherheit bei Tricks, wie dem Seatgrab geben.

„Squid“ hat nicht nur ein besonderes Aussehen, sondern auch noch eine andere Besonderheit: Er wird ohne Sattelstreben geliefert, da diese dank der Pivotal-Klemmung nicht mehr nötig sind.



Damit der Sattel fest auf dem Rad sitzt empfiehlt DMR die ebenfalls neue Sattelstütze „Lockjaw“, die in den Durchmessern 28,6mm und 27,2mm für den Preis von 39,90 Euro geliefert werden kann.



Damit man die Bodenhaftung nicht verliert präsentiert DMR 2010 einen neuen Pneu mit dem Namen „Supermoto“. Dank einem Blockprofil bietet der Reifen optimalen Grip, sowohl auf Asphalt, als auch auf Erde. Den Drahtreifen gibt es für 39,90 Euro und ist in den Maßen 26“x2,1 und 24“x2,1 verfügbar.



Artikel eingereicht von: Steffen „Ötti“ Ö.



Steffen aus Nordhessen ist nicht nur ein leidenschaftlicher Freerider sondern erschreibt auch gerne Artikel über die MTB-Szene.

Für den Inhalt ist der Autor allein verantwortlich

